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「Be a Fr iend」（ 友 達 に な ろ う よ ）　2014－2015 年度下館ロータリークラブテーマ

　本日、北中において筑西市少年の主張大会が開
催されております。例会終了後でも間に合いますの
で、御参加下さるようお願いします。
　

会員卓話 神山芳子 青少年奉仕委員長

　本日は、ロンドンにあるロータリークラブの会
員でもある田中ソラウェイ明美代表が昨年来訪
し、お話しましたエイドフォージャパンの活動に
ついてお話ししたいと思います。先ず、その前に
PRマネージャーのお２人に自己紹介をしていただ
きます。
塙　久美子さん　私は協和にある父のやっている
ハナワ種苗で働いております。2011年3月11日
の東日本大震災のすぐ後、震災孤児とその子供と
一緒に暮らしている人たちを応援しようとロンド
ンにいる私の友人がエイドフォージャパンを立ち
上げたのを知り、日本にいる私が何もしないでは
と、私にも何かお手伝い出来ることがあるのでは
ないかと、参加いたしました。
吉 原 　葵さん　私は神山先生の元で長年バレエ
を習っておりますが、現在は学生で東京に住んで
おります。月に一度位しか出席出来ませんが、先
生の勧めもあり、ローターアクトに入会させてい
ただきたいと思っております。本日はオブザー
バーとして出席させていただきました。
　お２人とも私の下館一高の後輩です。どうぞよ
ろしくお願いします。それでは本題、エイドフォー
ジャパンについてお話し致します。
　エイドフォージャパンは、震災孤児とその子供
と一緒に暮らしている人たちを応援します。金銭的
に支援するだけでなく、日本にて子供達と英国人
との合宿を通して、より一層『絆』を強くします。
　子供達にとって英国が近い存在になり、孤児と
一緒に暮らしている関係者がエイドフォージャパ
ンを信頼し、日英大きな家族のようになりつつあ
ります。この活動を続けるために助けが必要です。
　エイドフォージャパンがしている経済的支援、孤
児の心のケアーと教育を与える事に加えて、もっ
と個人的に関わる事ができる機会があります。毎
月定期的に、応援する子に2,000円を寄付してス
ポンサーになる。
・決めた子供のスポンサーに。

前例会報告　第 2624 回　2014/9/17（水）
　

お 客 様　ようこそ下館 RC へ

塙　久美子 様（AID FOR JAPAN PRマネージャー）
吉 原 　葵 様（AID FOR JAPAN PRマネージャー）
　

会 長 挨 拶 小林一彦 副会長

　鈴木会長が筑西市少年の主張大会に出席の為本
日例会に出られませんので、私が代理で挨拶する
ことになりました。副会長としてこちらから例会
を見ておりますが、いつもちょっと寂しいなと感
じております。今年度の会長方針でもあります会
員増強に力を入れ、40人位になるよう頑張らな
ければと思います。
　また、以前は80～85％位でした出席率も70％
位とかなり落ち込んでいますので、出席率の向上
も考えなくてはいけないと思います。それには楽
しい環境づくりをしていかなくてはならないので
すが、私は今年度、クラブ管理運営委員長も兼務
しておりますので、委員会でよく考えていきたい
と考えております。
　

幹 事 報 告 早瀬浩一 幹事

１．地区より、8月24日に行われた会長・幹事会
において公益財団法人麻薬・覚せい剤乱用防止
センター主催の「ダメ。ゼッタイ」への支援
募金が行われました。出席者の方々から頂いた
支援金 57,973円をお渡ししたことと礼状が
届きました。

２．下館RACより幹事報告書が届きました。９月
13日の例会では関城の五郎助山の清掃活動
が行われたそうです。

３．水戸東RCより会報を受理しました。
４．カスタマンダップRCよりオリジナルカレンダーが

届きました。各ページ点字とネパール語でか
かれています。又、県立子供病院への甲状腺
ガン発見に役立つ医療機器の贈呈式の時の写
真が載っています。各テーブルへ廻しますので
よろしくお願いします。

　

委員会からのお知らせ
神山芳子 青少年奉仕委員長

「筑西市少年の主張大会」ご参加のお願い
◆日時：９月17日（水）　◆場所：下館北中学校



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

「深めよう奉仕を通じて、地域社会への貢献を」　2014－2015 年度第 2820 地区テーマ

痛い目にあいながらつかみ取っていくものです。
　『完璧な仕事』というものはありません。どんなに
うまくいった仕事でも、仔細に振り返れば、必ず反
省すべき点は見つかります。それを、一つひとつ確
認して、次の仕事に生かしていく。その繰り返しに
よって、螺旋階段を上るように、人は成長していく
のです。
　仕事はやってみなければわかりません。どんな仕
事にも面白いところもあれば、面白くないところも
あります。とにかく、目の前にある仕事を運命だと
引き受けて、力を尽くせば、必ずそれなりに道が拓
かれると思います。
● 運命は引き受けよう
　いつも思い出すのは、『運命は引き受けよう』と
言って微笑む母の姿です。（中略）母は、いつも私の
心の中にいました。そして、こう語りかけてくれた
のです。『運命を引き受けて、その中でがんばろうね。
がんばっても結果が出ないかもしれない。だけど、
がんばらなければ何も生まれないじゃないの。』
● 貫き通した『志』
　何かひとつ私の人生を貫くものがあったとすれ
ば、それは『志』だと考えています。自分を成長さ
せたい、周囲の人たちと仲良くしたい、少しでも人
の役に立ちたい、といった『志』があれば、人は強
く生きることができます。スキルだけいくら身に付
けたところで、『志』がなければ単なる要領のいい
生き方、働き方ができるようになるだけです。それ
では、『志』をもつ人の熱さ、思いには敵いません。
そして、本当の意味で人との信頼関係を築くことも
できないのです。（中略）もちろん私もまだ途上を
生きる人間です。私は、まだまだすべての人を愛す
るような、世のため人のために行動できるようなス
テージには達していません。ですから、もう一段、
自分を磨かなければなりません。しかし、そういう
ことに努めれば努めるほど、さわやかな気持ちに
なってきます。人と会うのが楽しくなり、仕事をし
ていてもより深い充実感を感じるのです。
７．三浦雄一郎さん
　2013年、NHKのEテレ、７月６日（土）の夜９時
から10時までの１時間番組があり、76歳の加山雄
三さんと80歳の三浦雄一郎さんの対談がありまし
た。（いや～、お二人ともアンチエイジングの達人、
超人でした。）以下、お二人の対談の中の三浦さん
のコメントから。（TVを見ながらのメモなので、あ
いまいな部分あり）
● エベレスト頂上を目指して
　５月16日に標高5,300メートルのベースキャン
プから８日間かけて頂上へと向かった。
　７日目。デスゾーンと呼ばれる地帯を通過。『登
る気持ちを諦めた人が遭難してしまう場所』。

・個人的に子供と連絡を取り合う。（団体を通して）
・私達団体、エイドフォージャパンの家族の一員に。
　私達のファンドレイジングの活動に参加しませ
んか。ボランティアたちと、書道、折り紙、茶道、
フェイスペインティングなどを、いろいろなイベ
ントや祭りでしています。最新の活動は、ホーム
ページのニュースのページを御覧下さい。
www.aidforjapan.org.uk
　

筑西市少年の主張大会開催される
　毎年、当クラブが後援をしている筑西市少年の
主張大会が、9月17日、下館北中学校において、
須藤茂筑西市長をはじめ多くの御来賓、出席者の
もと本年も盛会に開催されました。発表者は下記
の14名。下館ロータリークラブ会長賞には菊地
真矢さん（関城中）が選ばれました。

仲見川　花　音・笠　倉　真　衣（下館北中）
高　野　陽　平・上　野　翔太郎（下館中）
小　林　明日香・佐　藤　友　架（下館南中）
田　村　奈　々・上原子　いずみ（下館西中）
渡　邉　　　慧・比　企　裕　子（明野中）
手　島　萌　絵・岩　﨑　奈　々（協和中）
竹　澤　奈々子・菊　地　真　矢（関城中）

　

元気づけられる話⑤ 舘野 博 会員

６．再び、東レ 佐々木常夫さん
　著書『働く君に贈る25の言葉』（WAVE出版）
から抜粋。
● 会社とは雑用の固まり
　私は常々、『会社とは雑用の固まり。仕事の８割
は雑務だ』と言っていますが、新人がやる仕事は
100％雑務です。（中略）しかし、仕事を続けるう
ちに、だんだんその面白さがわかってきました。た
とえ単調な仕事でも、『こうすれば、もっと効率的
にできるのではないか？』『こうすれば、もっと質
の高い仕事ができるのではないか？』と私なりに工
夫をするようになり、それがうまくいったときの喜
びを知ったのです。
　いい仕事をし、いい人生を送るためにもっとも大
切なのは志です。しかし、それは、壁にぶつかって、
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▼関 谷 　徹さん
神山さん卓話よろしくお願いします。
塙さん、吉原さん御苦労様です。

▼加 藤 昌 美さん
神山会員の卓話楽しみです。
塙さん、吉原さん、ようこそお出で下さいました。

▼百目鬼博行さん
神山さんの卓話楽しみにしております。

▼溝 口 明 洋さん
神山さんの卓話楽しみにしています。よろしく
お願いします。塙久美子様、吉原葵さん、よう
こそおいで下さいました。

▼佐 藤 　昭さん
神山さん卓話よろしくお願いします。

▼永 井 啓 一さん
神山さん卓話楽しみにしておりました。よろし
くお願いします。

▼神 山 芳 子さん
本日はエイドフォージャパンのPRマネージャー
を共に活動している塙久美子さんとローターアク
トオブザーバーの吉原葵ちゃんと一緒です。いよ
いよ来週9月23日は神山芳子バレエスクール発
表会です。お気軽にいらして下さい。

▼河 添 康 徳さん
エイドフォージャパンの塙さん、ローターアクト
オブザーバーの吉原さん、ようこそおいでくだ
さいました。神山さん卓話楽しみにしています。

▼石 川 真 二さん
神山さん、卓話楽しみにしています。
塙様、吉原様、ようこそおいで下さいました。

▼前 島 賢 彰さん
神山さん卓話楽しみにしております。

▼鈴 木 健 一さん
神山芳子さん卓話よろしくお願いします。楽し
みです。

▼武 井 宏 樹さん
神山さんの卓話楽しみにしています。

▼長 島 明 伸さん
神山さん卓話楽しみにしています。
塙さん、吉原さん、よろしくお願いします。

▼堀 江 　勤さん
神山さん卓話楽しみにしています。
塙さん、吉原さん、ようこそおいで下さいました。

本日の合計 22,000 円
累計 283,342 円

　
出 席 報 告 黒澤昌之 委員長

　8,500メートル地点。ここが最後のキャンプ地点。
ウニや塩辛を具材にした手巻寿司を食べ、また、抹
茶で天空の茶会を催し、『よし、やるぞ』と気持ちを
奮い立たせる。『歩いて宇宙がすぐそこだ、という
感じ』。
● 不可能を可能にする方法とは？
　『年寄り半日仕事』でやる。全工程を半分ずつ、
こなしていく。
● アンチエイジングの秘訣は食にあり
　朝から肉を食べる。例えば300グラムのステー
キを。また、ヨーグルトや納豆などの発酵食品も欠
かさず摂る。
● これからの夢は？
　『チョー・オューという標高8,201メートルの山頂
から、85歳のときにスキーで滑り降りること』
　『歳に負けないで夢に向かって生きる』
● エベレスト登頂成功インタビュー記事（読売新聞）
　人は年をとると、諦めることが多くなる。出来ない
理由ばかりを考えます。僕も60代で、そうなりかけ
た時期があった。でもどんな年齢でも、夢をもち、
諦めなかったら何かを達成できる。今回僕は、骨折
や心臓の手術を経ても諦めなかったから、夢をかな
えることができた。それを改めて教えられた。（中略）
自分らしく、楽しく生きる。そのためには健康がカギ
になりますが、もう年だからと守るだけでなく、もう
少し挑戦的な健康法もあってもいい。体は今あるも
のを守ることに徹すると次第に衰えます。でもどん
な年齢でも、目標を持って訓練すれば、筋力も機能
も向上できる。もっと強く、元気になれます。僕は今、
日本人男性の平均寿命に近い80歳ですが、まだこ
の先にいろんな可能性があると感じています。（後略）
　

スマイルBOX 堀江　勤 委員長

▼早 瀬 浩 一さん
神山さん卓話よろしくお願いします。
塙様、吉原様、ようこそおいで下さいました。

▼日向野　陽さん
神山さんの卓話楽しみにしています。
本日17日は友好クラブ岡山県高梁RCの公式
訪問日です。成功を期待して励ましのメールを
送信しました。

▼新 井 雅 勝さん
神山芳子会員の卓話楽しみにしています。

▼小 林 一 彦さん
神山さん卓話楽しみにしております。宜しくお
願い致します。

▼岩 崎 晴 男さん
神山芳子会員の卓話を祝して。


